

APPELS À TÉMOINS

MÉMOIRE DE RECHERCHE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/03/2015 à 16h55

Bonjour,

Je suis étudiante en formation d'assistante sociale, actuellement en dernière année. Je réalise un mémoire ayant pour thème les relations père enfant suite à une démarche de soins du père alcoolo-dépendant.

Qu'est ce qui a changé dans ces relations suite à l'arrêt de la consommation ? Le père parvient-il à retrouver sa place au domicile familial ?

Ces questions sont étroitement liées à ma future profession, c'est pourquoi je souhaite y répondre, afin d'accompagner au mieux les personnes concernées à l'avenir.

Si certains d'entre vous sont prêts à témoigner, cela me serait très utile. Ces témoignages resteront confidentiels et anonymes, et ne seront utilisés que dans le cadre de mon travail de recherche.

Merci d'avance pour votre collaboration, à bientôt !

Maëlle.